

大学生から届いたメール (A)

学生に前を向かせる、授業に関心をもたせる視点だと思う部分に下線を引いてください。

その後、ペアで印象に残ったことを話し合ってください。

●私はこの一週間、先生の授業を受けるのをすごく楽しみにしていました。先生の授業は受けなきゃだめな授業じゃなくて、受けたくなる授業なのです。なぜか。それはもう言うまでもなく、先生が生徒を授業に引き込む手法を、原理・原則として知っておられるからだと分かりました。先生は、生徒がこうすれば興味をもってくれる、こうすれば楽しく授業ができる、という考えをいっぱい、いっぱい知っておられます。私は、そのからくりみたいなものを教えてもらうのが楽しくて楽しくて仕方ありません。

●私は、先生の言っておられるような、学習者にとって意味のある授業を、昨日初めて体験しました。あまりの違いに、「同じ英語の授業なの？！」とびっくりしました。そして、私は、教師一人ひとりが生徒を惹きつける授業をするという意識を持って、その原理・原則を知っていたならどんなに素敵だろう！って本当に思いました。中学生の時、英語の先生が中嶋先生だったらよかったですのに！でも、今、先生と出会えて本当にラッキーだったとも思いました。だって、先生から、いっぱい「教材発見の気づき」を教えてもらって、自分で体験して、それらを自分のものにして、中嶋先生みたいに生徒の心をひきつけるような授業ができると思うと、なんだかワクワクします。

●GW前の授業で気持ちは少し下がり気味でしたが、授業がとても明るく、またすごく楽しかったです。まだ3回目の授業が終わったばかりなのに次の授業が楽しみです。自分でも不思議です。今日1番うれしかったことは、短い詩を訳し、クラスのみんなに褒められたことです。自分がまるで中学生のような気分です。実は詩を書いたりするの、好きなんですよ♪また、私も人の訳詩を読んで、高校生だった時の気持ちを思い出したり、物語の男の子に出逢ったりと、たくさん絵が頭に浮かびました。この訳詩ってすごくいい！！です。

今日もすっかり先生の魔法にかかったみたいです。先生の授業を受けていた生徒たちが羨ましいばかりです。教職を履修していない、将来児童英語に携わりたいと思っている友達に、この授業の話をすると、1度受けてみたい！と言っていました。先生の授業は本当に90分があつとうます。次はなにをするのかと、気分はまるで中学生です。この授業を実習に活かしたいです。

●色々な授業スタイルはあるにせよ、先生がするような授業は、これまでの生涯を通して受けたことがありません。先生の授業を通して、本当に自分が成長できそうですし、先生にこれから教わることを生かして、もっとすごい教師になってやろうという期待が沸いてきます。

大学生から届いたメール (B)

学生に前を向かせる、授業に関心をもたせる視点だと思う部分に下線を引いてください。

その後、ペアで印象に残ったことを話し合ってください。

●先生の講義を先週初めて受けたんですが、正直驚きました。授業ってこんなに楽しいものだったのかと。そして、あと二年前に先生と出会っていたら、僕の人生は変わっていた、と思いました。四年生の私は就職活動も無事終えて、今は学校の授業に集中するのみです。一般企業に就職はしますが、教職免許状は取るつもりです。そのため、今期は教育実習もあります。これから、土曜日に先生の授業を受けることを楽しみにしています。

●先生の『英語科教育法』を受けさせていただいているWです。先生の授業の感想を一言で表わすならば、それは『感動』です。90分があっという間に過ぎてしまい、知らず知らずのうちに講義に引き込まれる、そう感じました。正直、去年の4月に比べて教職への意識が弱くなっていました。でも、今日の授業を受けて、先生のような素晴らしい教員になれるように頑張ろうと改めて思いました。ありがとうございます！1年間（そして今年度が終わっても）頑張りますので、よろしくおねがいします。

●今日、初めてのゼミでどんな事をやるんだろうと、とても楽しみにしていました。授業なのに楽しく、同時に緊張感もあり、今までに受けたことがないような授業でした。今日、先生が言っておられた、“全員が同じプリントで同じ内容のものを勉強していたら、伝えたいという気持ちは起きない。ギャップを作り、お互いに違うものを相手にレポートし合うと、伝える必然性と工夫が出てくる”という言葉が印象に残っています（実際に、私の中学校や高校での授業では、用意された同じ紙を見ながらレポートし合う事が多かったので）。これからも、先生の考え方や、教えられた事を大いに生かし、役に立てていけたらいいです。

●今日の授業を受けて、私はもう”中嶋マジック”にかかりました☆ 昨日受講した教職では生徒の半分は授業中寝ていました・・・。でもそれが今日の中嶋先生の授業では、全員先生の話に夢中で、一睡もせず目を見て話を聞いている姿が見受けられました。中学生の時は英語がとても得意でした。でも今は心から英語が得意だと言えません。だから今日、英語で相手に伝えるときも正直すごく戸惑いました。しかし「話さなきゃ！」という気が起きました。中嶋先生の授業の進め方がすごく魅力的です。